

Adeline **Luisier** et Pierre-Alain **Dummer**,
ainsi que les familles parentes, alliées et amies,
ont la tristesse de faire part du décès de

Madame Théa LUISIER

qui nous a quittés sereinement le 28 août 2011, dans sa 91^e année.
Les obsèques ont eu lieu au temple du Prieuré, à Pully, dans l'intimité.
Domicile de la famille : Adeline Luisier, Weihergasse 8, 3005 **Berne**.
Un grand merci au personnel de la SPAH, EMS La Paix-du-Soir,
au Mont-sur-Lausanne, pour son dévouement et sa gentillesse

*L'existence sur terre est une succession
de joies et de peines, ce qui signifie tantôt
le bonheur, tantôt la tristesse.
Sœur Emmanuelle*